
SENIORENRAT DER STADT KUFSTEIN

2. Siuung des Arbeitsjahres 2023124, 2.t0.2023,9.30Uhr, Bürgersaal

Anwesend: Obfrau Christine Lederer, Horst Baumann, Angelika Ebner, Edith Haller,

Eva Hochwimmer, Elisabeth Höpflinger, Josef Kainz, Ursula Neumayer-Schmid,
Kunibert Rauch. Die Obfrau begrüßt die Anwesenden, stellt die Beschlußfähigkeit
fest und eröffnet die SiEung.

Aufgrund unserer im September 23 erfolgten Einladung an die Stadtwerke war
Herr Prok. Andreas Dorn, Geschäftsleitung, Bereichsleiter Kundenberatung, heute bei

uns. Wir erhielten Informationen zum Strommarkt, Preisgestaltung, Nachhaltigkeit,
neue Vefträge etc. und er beantwortete ausführlich unsere Fragen. Wenn Kufsteiner
Bürger Rückfragen oder Sorgen bezüglich Ihrer Stromrechnung haben, sollten sie

sich möglichst bald an die Kundenberatung bei den Stadtwerken wenden.

Zum Thema Kartonagen bei Kirchgasse und Innbrücke, bereits Tage vor Abholung
z.B. am Feieftag 15.08.2023, erhielten wir folgende Information: Verträge bestehen
seitens der Geschäfte mit der Abfallentsorger-Firma. Die Stadtwerke weisen die
Betriebe regelmäßig daraufhin, daß keine frühzeitige Lagerung gewünscht ist.

Ebenso erfolgt die Säuberung der für die Allgemeinheit zur Vefügung stehenden
Müllinseln regelmäßig, teils am Wochenende.

Wir bedanken uns bei Hern Prok. Dorn für sein Kommen und die Informationen.

Computeria Kufstein: im Herbst 2013 eröffnet, ist diese seitdem Begegnungsstätte
für alle älteren Menschen, die sich mit neuen Medien beschäftigen möchten und

moderne Kommunikations- und Informationsmöglichkeiten nüEen wollen. Anläßlich

des lOjährigen Jubiläums gibt's am 24.10.23/ 14 Uhr eine Feier im Innpark, Salurner
Str. 3Bb.

Rückmeldungen zu unseren Fragen aus den letzten Sitzungen:

a) bessere Beschilderung Festungszugang: hier ist nicht der Tourismus-
verband, sondern die Festung Kufstein GmbH zuständig, an die die Anfrage
weitergeleitet wurde

b) Barrierefreiheit: hier wurde mitgeteilt, dass daran gearbeitet wird. Jedoch

stellen wir fest, dass besonders in Zell und Sparchen dringender
Handlungsbedarf gegeben ist. Daneben bitten wir um möglichst baldige

Überprüfung an folgenden Stellen: die Zebrastreifen beim Hotel Andreas

Hofer/Bezirksgericht, Bezirksgericht/Zöttl, bei der Stadtpolizei und beim



Modehaus Feucht. Weiters regen wir zum wiederholten Mal an, die Lage im

Friedhof baldmöglichst zu ändern. Es ist aufgrund der Kieswege für viele

Rollstuhl- oder Rollatorfahrer nicht möglich, den Friedhof ohne fremde Hilfe

zu besuchen! In Friedhöfen in unserer Umgebung wird dieses Problem gelöst

z.B. durch Verlegen von Platten auf dem Gehwegen.

c) Raum für Mietervereinigung: im Rathaus kann aktuell kein Raum zur

Verfügung gestellt werden. Es könnte aber beim Coworking Space

Innovationsraum, Frau Carina Berger, im KISS Unterer Stadtplatz 11

diesbezüglich nachgefragt werden,

d) verschmutztes Glasdach Arkadenhof bei Modehaus Feucht: hier ist zu

die Leasing Unterland GmbH zuständig, die informiert wird. Reinigung der

Bodenfläche ist veranlasst.
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Nächste Sitzunq, 6.11.2023, 9.30 Uhr Bürqersaal


